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JANVIER 2025 

  

   Mesdames, Messieurs, mes chers amis, 
 

  C’est avec une joie immense que je vous accueille aujourd’hui pour notre traditionnelle cérémonie des vœux. 
Avant toute chose, permettez-moi au nom du Conseil Municipal et en mon nom personnel, de vous présenter mes 
meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Que 2025 vous apporte ainsi qu’à votre famille, santé, bonheur et réussite 
dans vos projets. 
 J’ai d’abord une pensée pour celles et ceux qui, luttant contre la maladie, n’ont pu se joindre à nous ce soir. Et 
aussi à celles et ceux qui nous ont quittés en 2024, tout particulièrement pour Jean-François Riauté, notre ami, adjoint 
et membre du conseil municipal depuis 1989, il nous manque. 
 Tout en restant prudent jusqu’au résultat définitif, il semble que 2024 fut une bonne année sur le plan budgétaire 
et l’excédent financier qui devrait nous permettre de faire face sereinement aux défis et aux inquiétudes qui nous 
attendent pour cette année 2025. 
 Ces bons résultats ne sont pas le fruit du hasard; nous avons pu les atteindre grâce au travail et à la mobilisation 
du conseil municipal dans son ensemble et à l’attention de tout le personnel communal, particulièrement de nos 
secrétaires, Claire et Lyse. 
 Vendœuvres a de nouveau vu sa population augmenter. Cette croissance démographique témoigne de 
l’attractivité de notre village; nous avons vu arriver de nouveaux habitants et de nouveaux commerçants que je salue. 
Cela nous encourage à poursuivre nos efforts pour continuer à améliorer notre cadre de vie. 
 Au cours de l’année écoulée, nous avons mené à bien plusieurs projets importants pour notre commune: la 
construction de toilettes publiques place Saint-Louis, de nouveaux vestiaires au stade et une halle, projetant nos 
équipements sportifs vers le développement d’activités festives et de loisirs, alliant convivialité et tourisme, l’installation 
d’une station météo sur le site du château d’eau et la mise en place d’une caméra de surveillance orientée sur le massif 
forestier de Lancosme, afin de pouvoir identifier un départ de feu dans les périodes les plus à risque. 
 En 2025, même si nous sommes très attentifs à nos dépenses de fonctionnement, notre budget d’investissement 
sera important; les financements sont déjà réunis pour la réalisation du sentier pédagogique de découverte de la 
biodiversité et de la revitalisation de la zone humide derrière le stade; début des travaux en avril, comme la rénovation 
des équipements de la clairière de Saint-Sulpice et la réalisation d’un chemin de promenade derrière la source. 
 Après notre labellisation village d’avenir, nous travaillons à l’obtention du label éco quartier, directement  lié à la 
création d’un habitat intergénérationnel et la rénovation du presbytère. Pour la partie logement; le dossier de permis de 
construire a été déposé par le bailleur social SCALIS  il y a quelques jours pour une première tranche de 18 logements; 
la commune sera chargée de la réalisation des espaces publics et des réseaux, ainsi que la rénovation du presbytère; 
les études sont presque terminées, nous déposerons les demandes de financements dans les prochains jours; les 
consultations d’entreprises seront faites au cours de cette année; démarrage des travaux fin d’année si tout va bien. 
 Sur le plan intercommunal, 2025 est une année importante; le nouveau syndicat des eaux et d’assainissement de 
la Brenne est existant depuis le 1er janvier; sa mise en place aura lieu mercredi. 
 La nouvelle charte du Parc National de la Brenne devrait être adoptée l’été prochain. Les consultations et 
enquêtes publiques sont terminées, après un dernier examen des synthèses de différentes concertations; les 
communes auront à délibérer pour l’adoption définitive avec un périmètre augmenté. 
 Le personnel communal est un maillon essentiel de notre politique communale de service public, car notre 
fonction première est d’être à votre service.  
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 J’adresse mes meilleurs vœux et un grand remerciement à l’ensemble du personnel communal pour leur 
excellent travail accompli tout au long de l’année avec dévouement et disponibilité.  
 En juillet, Christiane Moreau a pris une retraite bien méritée et Audrey Moreau nous a rejoints. 
 A vous toutes et tous, présidentes, présidents et membres d’associations, je présente mes meilleurs vœux en 
cette nouvelle année; merci pour votre engagement et vos actions pour qi’il fasse bon vivre à Vendœuvres. Cette année 
est une année de forum des associations ; ce sera l’occasion, début septembre, pour nos nouveaux habitants ou celles 
et ceux qui ne connaissent pas encore, de découvrir la richesse et la diversité des activités que vous proposez. 
 En 2025, des  moments forts en matière d’animation; fin avril rassemblements de camions,  en juin les fêtes de la 
musique, tout l’été les concerts, la grande brocante fin septembre. 
 Merci et bravo à Patrice Brault pour sa gestion du marché dominical et les animations toutes plus réussies les 
unes que les autres. 
  

 Fin décembre, la commission de la médaille communale s’est réunie afin de choisir celle ou celui qui sera honoré 
pour avoir œuvré de manière particulièrement exemplaire et active pendant de nombreuses années dans la vie 
associative, au service de la commune et de ses habitants. 
 Cette année, le choix s’est porté non pas sur un, mais sur deux récipiendaires; le premier, malheureusement, ne 
pourra pas être parmi nous ce soir, sa convalescence le retenant en maison de soins de suite ; nous pouvons malgré 
tout l’applaudir, il s’agit de Guy Bailly.  
 Né à Neuillay les Bois, plus particulièrement à Claise, le 2 avril 1935, c’est sa maman, institutrice de l’école 
communale de Claise, lui a donné des cours de 1940 à 1947; puis le lycée Jean Giraudoux  de 1947 à 1951 et l’école 
professionnelle de Saint-Gastien à Tours de 1953 à 1956, électricien aux établissements Mitterand puis Mildéparis,     
de 1953 à 1956, année du service militaire en Algérie au camp de Frey à Constantine, puis fin de service en 1957         
à Bordeaux au camp de Tanaïs à Blanquefort, retour à la vie civile en 1958,  toujours chez Mildéparis à Châteauroux. 
Puis à l’EDF à Valençay puis à Levroux de 1960 à 1996, Buzançais et Châteauroux de 1966 à 1990, date d’une retraite 
bien méritée. 
   Marié en 1957, il est père de 5 enfants, grand-père de 8 petits-enfants et arrière-grand-père de 9 arrière-petits-
enfants. Il débute à l’US Brenne Football de Vendœuvres, comme gardien de but de 1954 à 1960, fait un crochet à 
Levroux par la Patriote de 1960 à 1962, pour revenir à l’US Brenne comme dirigeant et parfois gardien de but dans 
l’équipe vétéran.  
 Depuis 70 ans il est toujours impliqué et actif dans la vie associative, Souvenir Français, Anciens Combattants, 
Vendœuvres Evasion, entre autres. 
 Pour cette participation, au nom de la municipalité, j’ai le plaisir de lui décerner la médaille de la commune que 
j’aurai le plaisir de lui remettre dans quelques jours en lui souhaitant un bon rétablissement. 
 

 Cette remise de médaille communale, c’est aussi l’occasion de récompenser l’engagement des plus jeunes, 
particulièrement actifs et mobilisés dans la vie associative de la commune. 
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    C’est le début de votre activité associative sur la commune: adhésion à la section Gym Tonic pour en devenir 
secrétaire puis trésorière.; puis tout s’enchaîne, la section marche de l’US Brenne, dont vous devenez trésorière en 
2019, bénévole à l’occasion des 2 dernières ‘’Pierre Jodet’’, danse Country depuis 2015 et depuis 3 ans vous animez 
les cours inter/novice le vendredi soir; depuis 2 ans vous en êtes la secrétaire; commissaire aux comptes de l’US 
Brenne, vous participez également au comité des fêtes et à l’UNC. 
 Pour cette participation active à la vie associative, au nom de la municipalité, j’ai le plaisir de vous remettre la 
médaille de la commune 

 C’est une jeune femme que j’accueille maintenant; je vous demande 
d‘applaudir Isabelle Brault. 
    Vous êtes née le 25 février 1976 à Clamart dans les Hauts  de Seine, 
vous habitez 22 ans à Montfort L’Amaury où vous effectuez votre scolarité, 
primaire, collège et lycée et vous obtenez avec mention votre bac compta-
bilité gestion, vous poursuivez avec un BTS dans la même branche.  
   En 1995, c’est le début de la vie active chez Leader Price, caissière puis 
chef de caisse. Cette même année, vous rencontrez Patrice que vous 
épousez le  22 septembre 2001; vous avez 3 enfants, Marine, Alexian et 
Lou-Anne.  
  Patrice devient directeur du magasin Leader Price de Châteauroux; c’est 
là que vous commencez votre activité  d’assistante maternelle, et ce pen-
dant 22 ans, pour ensuite devenir assistante de vie à l’ASMAD de Buzan-
çais. Ensemble vous décidez de faire construire à Vendœuvres, pour 
emménager en novembre 2007. 

       Avant de partager le verre de l’amitié, je vous propose, comme à l’accoutumée, de célébrer cette nouvelle année 
avec des fleurs que je vais offrir aux lauréats du concours des maisons fleuries et des maisons bien fleuries en pied de 
mur. Merci à toutes et à tous pour ces fleurissements qui ont, une fois encore, contribué merveilleusement à la qualité 
de la vie de notre commune 
 

  Que cette nouvelle année soit une année de prospérité pour notre village et pour chacun d’entre vous et partageons 
ensemble le verre de l’amitié.  



Mme CAMUT Ludivine 
M. CHALLAND Claude 
Mme CHAMPAGNE Laurence 
M. DUBOIS Gérard 
M. et Mme FAUCHON Yves 
Mme GUILLOT Jacqueline 
M. et Mme LATISSIÉRE Patrick 
M. et Mme LEGROS Daniel 
Mme LIGAT Brigitte 
M.et Mme MOREAU Damien  
M. et Mme. MOREAU Thierry 
Mme PEROUX Christiane 
Mme PRADEL  Danièle 
Mme RAVEAU Bernadette 
M. RIVIÈRE Jacques 
M. et Mme RODRIGUEZ  
 

 
 

Pieds de mur bien fleuris 
 

 

M. et Mme AUCUY Gérard 
M. et Mme BOUCHER Thierry 
M. et Mme GUIBAL Jean-Pierre 
Mme GUIGNARD Aimée 
M. et Mme JOUANNET Nicolas 
M. LABRUNE Dominique 
M. et Mme LANGUILLON Christian 
Mme MOREAU Christiane 
Mme MOREAU Linda 
M. et Mme MOREAU Steve 
M.MORLAIS Stéphane et Mme FARINEAU Danièle  
M. REIGNOUX Joël et Mme EBOULEAU Yvette 
M. VENIN Daniel et Mme CORNUAULT Régine 
Mme VIOVI Liliane 
 

Encouragements 
 

M. et Mme BARBAZ David 
M. et Mme LEVRIER François 

Maisons fleuries   

 Maisons bien fleuries 
 

Mme AGABA Claudette 
M. ANIERE tHIERY 
M. BLUSSEAU Frédéric 
M. et Mme BRY Jean-Pierre 
Mme BURON Jeanine 
M. et Mme CALAS Gérard 
Mme CHARPENTIER Marie-Christine 
Mme DAVAU Elisabeth 
Mme DESPRES Nicole 
EPICERIE ATHYPIQUE DD 
M. et Mme FOUCHEREAU Bernard 
M. et Mme GIRAUDON Jacques 
M. et Mme GUIGNARD Jean-Robert 
M. GUIGNEDOUX Jean   
M. et Mme JOUBERT Georges 
Mme JULLIEN Muguette 
Mme LABEL Annick 
Mme LE BOUFFANT Yolande 
Mme LEBLANC Lucienne 
M. et Mme LEBLANC Olivier 
M. et Mme LOMBARD Emmanuiel 
M. et Mme MARECHAL Jean-Claude 
M. NONET Christian et Mme PORNET Sylvie 
M. et Mme NOUAN Christian 
Mme PETITJEAN Suzanne 
Mme RIAUTE Geneviève 
M. RIOLET Gilles 
 

Encouragements 
 

M. et Mme AITMEHDI Jean-Pierre 
Mme BIDAULT Solange 
M. BLANCHARD Joël 
Mme BOEFFARD Marguerite 
M. et Mme BRUNEAU Michel  
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CONSEIL MUNICIPAL DU 2 DECEMBRE 2024 
 
Présents:    Ch. Vandaele - N. Devaux - C. Marcou - J. Guignedoux - N. Després - M. Bruneau - L. Champagne   
 E. Veyrat-Pournin - M. Cornuault  - P. Brault  - A. Mercier 
 

Absent(e)s excusé(e)s :     N. Lombard 
 

Secrétaire de séance :     N. Devaux  
 

    *  Ghislaine Lher 
 Monsieur le Maire informe le conseil de la démission de son poste de conseillère municipale, de Ghislaine Lher pour 
cause de maladie. 
    * Délégation du maire 
 Le conseil revalide deux compléments de délégation au maire. 
    * Contrats de maîtrise d’ œuvre 
 Le conseil décide de confier le contrat de maîtrise d’ œuvre pour la rénovation du presbytère et les VRD de l’éco    
quartier intergénérationnel au cabinet d’architecte LABO’52 et ses cotraitants. 
    * Rapport d’ assainissement 2023 
 Le conseil approuve le rapport annuel sur le prix et la qualité de service d’assainissement pour l’année 2023. 
    * Tarifs 2025 
 Les tarifs restent inchangés dans l’ensemble pour l’année 2025, sauf le prix au m2  pour une concession à perpétuité  
au cimetière, qui passe à 300,00 €, ainsi qu’une augmentation de 0,10 € par repas pour la cantine scolaire et de 0,20 € 
par repas pour les repas à domicile. 
    * SACEM 2025  
 Le conseil décide de renouveler la souscription des forfaits SACEM et la prise en charge des frais pour l’ensemble des 
associations. 
    * Acquisition de biens ‘’sans maître’’ 
 Un ensemble de parcelles sont réputées ‘’sans maître’’. Le conseil décide d’exercer ses droits afin de récupérer ces 
parcelles. 
    * Transports scolaires 
 Le conseil approuve les nouveaux statuts du syndicat de Buzançais et la sortie de la commune de Saint-Michel en 
Brenne. 
    * Subventions aux voyages scolaires  
 Le conseil accorde une participation aux voyages scolaires à: 
  Louison   Aucante    (Alpes) 
    * ZAER 
 Le conseil se prononce favorablement pour avis conforme sur les zones d’accélérations des énergies renouvelables. 

ETAT CIVIL 

 
 

 Alphonse AUFRERE    le 17 octobre 2024 
 
 Gisèle HARTMANN  née CASSAUD    le 13 octobre  2024 
 
  Maurice BEAUVAIS    le  28 novembre 2024 
 
  Christiane GUILLON  née ROULEAU  le  15 décembre 2024 
 
  Solange JOUANNET  née GUERIN  le  21 décembre 2024 
 
 
          Nous présentons nos sincères condoléances à la famille. 

Nous ont quittés 

Sont arrivés 
   

 Naïm PIAU SELMANE  le 24 novembre  2024 
 
 Kenan OKUMUS MENI  le   5 décembre  2024 
  

     
  Toutes nos félicitations aux parents 
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Manifestations à partir du 1er mai 

 
 

   - Jeudi 1er mai   Loto Vendœuvres Evasion    
   - Jeudi 8  mai   Commémoration  UNC 
   - Mardi 20 mai   Théâtre (Elèves de l’école) 
   - Samedi  1er  juin   Concours de pêche jeunes 
   - Samedi 24 mai   Spectacle danse -  ’’ Gym Tonic ‘’ 
   - Samedi  14  juin   Fête de l’école de musique ‘’AMVV ‘’  
   - Vendredi 21 juin   Fête de la musique (Trompes de chasse) 
   - Vendredi 27 juin   Soirée Country 
     - Samedi  28  juin   Marche nocturne - repas 
   - Lundi 14 juillet   Fête nationale - Feu d’artifice - Défilé aux lampions -  Bal populaire  
   - Samedi 26 juillet   Concert Country  (Place Saint-Louis) 
   - Vendredi 8 août   Concert place de la mairie 
   - Vendredi 15 août   Cérémonie du Souvenir Français 
   - Sam.Dim. 24-25 août  Fête de Saint-Sulpice et concert 
   - Samedi 13 septembre  Forum des associations - concert place de la mairie 
   - Dimanche 28  septembre Brocante -  Comité des fêtes 
   - Vendredi 1er novembre  Loto Téléthon ‘’ Comité des Fêtes ‘’ 
   - Mardi 11 novembre  Commémoration armistice 1914-1918 
   - Samedi 29 novembre  Soirée Country inter club 
   - Samedi 6 décembre  Marché de Noël - Familles Rurales 
   - Vendredi 19 Décembre  Soirée Country de Noël  salle Saint-Jean      
   - Vendredi 19 décembre  Arbre de Noël de l’école 
   - Dimanche 21 Décembre Marche de Noël 

Samedi 25 janvier   soirée  ‘’ Les Bronzés font du ski ‘’ organisée par les parents d’élèves 



  CONCOURS DES VILLES, VILLAGES, MAISONS ET FERMES FLEURIES 
 DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL 

         Au début du mois de juillet, le jury du Conseil Départemental, en compagnie 
de Nicole Després, a parcouru la commune pour voir le fleurissement des mai-
sons, inscrites au concours.   
  Ont été primés: 
    Mr. et Mme Guignard:       1ère catégorie,   1er prix 
    Mme Geneviève Riauté:    1ère catégorie,   2ème prix 
    Mr. et Mme Jacques Giraudon   1ère catégorie,   3ème prix  
    Mr. Gilles Riolet:     1ère catégorie,   3ème prix 
    Mr Daniel Venin                         1ère catégorie,   3ème prix 
 

     La remise des récompenses pour les cantons de Saint-Gaultier et de Le Blanc 
a eu lieu le 28 novembre 2024, à la salle des fêtes de Vendœuvres, en présence 
de Lydie Lacou et Gérard Mayot, conseillers généraux de Saint-Gaultier et de 
Nathalie Corbeau, conseillère générale de Le Blanc. 

UN ENTREPRENEUR DE VENDŒUVRES A L’HONNEUR 

                   Nicolas Gay, fondateur de la SARL Brenne Elec,            
a été mis à l’honneur, jeudi 12 décembre, lors de la ‘’Soirée des 
Talents’’ organisée par le BTP CFA Centre Val de Loire. 

         La cérémonie a eu lieu dans l’amphithéâtre de Balsan en 
présence d’un parterre de professionnels du bâtiment, tous corps 
d’états confondus, des majors de promotion 2024 de toutes les 
sections d’apprentissage et des représentants et responsables  
de l’enseignement régional.  
        Nicolas a toujours formé des apprentis et des stagiaires:   
son investissement envers la formation est salué et remercié 
     Son apprenti en 2ème année de Brevet Professionnel est      
lauréat de la section départementale 2024 Worlskills France.                                                                                          
Pour ce jeune, la suite des compétitions en régional se déroulera 
en janvier prochain à Tours pour une finale  éventuelle  à Lyon . 
          Toutes nos félicitations à Nicolas pour la qualité de son 
enseignement et son implication auprès des jeunes apprentis. 
 

       J. Guignedoux 

UNE ENFANT DE VENDŒUVRES SUR LE TOIT DE L’EUROPE 

    Victoire Piteau a 25 ans. Scolarité à l’école de Vendœuvres, puis au 
collège de Buzançais.  
      En 2015, elle intègre l’équipe de France de boxe. Championne de France 
en 2017, elle dispute les championnats d’ Europe en Bulgarie et les champion-
nats du monde en Inde.  
En 2019, elle devient la plus jeune boxeuse professionnelle de l’histoire. 
En 2020, elle devient la plus jeune championne de France professionnelle.            
En 2021, elle est de nouveau championne de France et décroche son premier 
titre  International WBC francophone face à la Serbe Manjanovic.  
En 2022, alors vice championne  du monde WBC Silver (défaite sur décision 
partagée contre la Mexicaine Rodriguez), elle est sélectionnée pour les J.O. 
de Paris. Malheureusement, un accident de la route la privera des J.O. 

 Dotée d’un mental hors norme, elle se relève et portera la flamme 
olympique au départ de Buzançais et deviendra en fin d’année la première 
championne d’Europe de l’histoire de l’Indre en s’imposant à Saint-Maur en 
10 rounds (décision unanime des arbitres) contre la Roumaine Fécioru. 
      Son palmarès amateur comporte 69 combats pour 53 victoires. A ce jour, 
son palmarès professionnel comporte 16 combats pour 14 victoires.  
   Sa devise est   ‘’Je veux toujours gagner’’. 
       Victoire est jeune, elle a encore beaucoup de temps devant elle; nous lui 
souhaitons encore beaucoup de victoires et d’autres titres.  
 Ses parents peuvent être fiers d’elle 
         A. Mercier  
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INAUGURATION DES VESTIAIRES DU STADE 

 

         Extrait du discours du maire, Christophe Vandaele 
              ‘’Les anciens vestiaires construits au début des années 70 furent très dégradés par le changement climatique 
et le retrait gonflement des argiles; et même si une vaine tentative de réparation fut tentée il y a quelques années, la 
démolition devenait évidente et une reconstruction était inéluctable; mais le conseil municipal souhaitait que ça ne se 
limite pas à un seul équipement sportif, remplaçant le précédent dans les mêmes fonctionnalités, mais qu’il s’inscrive 
dans une vision plus large, celle de créer un espace de rencontre, de partage, de bien-être pour tous les habitants, tou-
tes générations confondues. 
          Ces vestiaires modernes sont un outil pour encourager la pratique sportive et ils permettront au club de football, 
mais aussi à d’autres activités sportives  de s’épanouir dans les meilleures conditions. Ce stade et plus largement cet 
espace est aussi pensé comme un lieu de vie polyvalent, en plus des activités sportives, nous souhaitons que cet     
endroit devienne un véritable carrefour culturel et social. Des animations, des spectacles en plein air, des ateliers de 
découverte de la biodiversité, des promenades éducatives autour de notre patrimoine naturel et historique pourront       
y  voir le jour. 
      Ces vestiaires sont un maillon important dans le projet de développement de notre commune; ils suivent les rénova-
tions de la salle de conseil et de réunion, des salles Saint-Jean et des services techniques et précèdent les prochaines 
étapes déjà engagées: le parcours pédagogique de découverte de la biodiversité et l’éco-quartier intergénérationnel, 
avec une première tranche de 18 logements sociaux et la rénovation de l’ancien presbytère comme lieu d’accueil         
et d’animation. 
   Aujourd’hui cet investissement important, 836 000€TTC a été rendu possible grâce à vous; merci à l’Etat avec la 
DETR, à la Région Centre Val de Loire avec le CRST, au Département, à la Ligue de l’Indre; ce sont près de 67% de 
subventions qui ont pu être mobilisées et là où certains esprits chagrins voient dans nos différentes collectivités, un mil-
le-feuille, j’y vois plutôt de multiples compétences, qui lorsqu’elles s’unissent dans un même élan, avec une même vi-
sion autour d’un projet, cela conduit, ici, sur le terrain, à des actions concrètes au service de tous nos citoyens; ces ves-
tiaires en sont le symbole et le plus bel exemple. 
                 Merci à notre architecte, Yann Pasquier, aux entreprises, je ne les citerai pas toutes, vous les retrouverez, 
elles sont là sur le panneau de chantier; merci également au service technique de la commune et à nos secrétaires.’’ 

              Le samedi 30 novembre 2024, c’était l’affluence au stade pour l’inauguration des nouveaux vestiaires  et de      
la halle. De nombreuses personnalités politiques avaient fait le déplacement; Nadine Chaïb, secrétaire générale de la   
préfecture, les sénatrices Frédérique Gerbaud et Nadine Bellurot, le député François Jolivet, le président du conseil  
départemental Marc Fleuret, Mohamed Moulay conseiller régional, Marc Touchet président du district de l’Indre de          
football, ainsi que des conseillers départementaux et des maires de communes voisines. 
 

Les ‘’officiels’’ coupent le ruban.   L’inauguration se termine par le discours  
de la représentante du préfet 
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FORMATION DE SAUVETEUR SECOURISTE DU TRAVAIL 
              Une formation de Sauveteur Secouriste du Travail a été proposée, à l’initiative de la commune de Vendœuvres, 
à l’ensemble de son personnel et au personnel de quelques collectivités voisines. 
      Par l’intermédiaire du CNFPT (Centre National de la Fonction Publique Territoriale), dans les locaux de la commune, 
l’intervenant Guilain Correta de GC Formation a dispensé cette formation à deux reprises: les 10 et 11 octobre  pour un 
premier groupe et les 28 et 29 octobre pour le second groupe. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    Sont désormais formés aux gestes de premiers secours onze agents sur les quatorze que compte la commune de 
Vendœuvres, l’ensemble du personnel du Syndicat des Eaux de la Brenne, la secrétaire de mairie et l’agent de service 
polyvalent de la commune de Sougé, la secrétaire de mairie et l’agent de maîtrise de la commune de Saint-Lactencin. 
              

               C. Pinson 

Installation des toilettes publiques place Saint-Louis 

TRAVAUX 

La grue du camion descend le bloc 
toilettes  

L’ensemble est déposé près du local 
 technique 

Les toilettes sont maintenant  
opérationnelles 

 Les tranchées ont été ouvertes dans la place St Louis. On a creusé les fondations des nouvelles toilettes qui sont 
arrivées toutes montées sur la plate-forme d’un camion puis les toilettes ont été facilement déposées sur les fondations 
avec la grue du véhicule. Les branchements eau et électricité ont été rapides.  
  Et les nouveaux sanitaires ont été immédiatement opérationnels de jour comme de nuit. 
Le local qui abritait les anciens wc, légèrement modifié est devenu un local technique. Il contient dans sa cuve une ré-
serve d’eau de pluie qu’il récupère naturellement et une pompe de relevage pour alimenter les nouveaux wc; on y    
trouve aussi un coffret électrique principal d’où partent les connexions à travers la place de 2 nouveaux coffrets situés 
près du monument aux morts pour l’un et près du marché pour l’autre. 

Les tranchées sont préparées pour    
le passage de l’électricité 

On a creusé des fondations L’ensemble tient sur  
la plate-forme du camion 
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      Notre club organisait son bal annuel 
le samedi 30 novembre. Treize  club étaient présents lors de   
cette soirée. Les danseurs ont bravé un brouillard assez dense 
pour venir de la Creuse, du Loir et Cher, de l’Indre et Loire, de 
la Vienne et bien sûr de l’Indre. 
 Dès 19 heures, cowgirls et cowboys ont occupé le par-
quet de la salle des fêtes, faisant quelques pauses pour se res-
taurer grâce au généreux   buffet préparé par nos adhérents.  
      Les derniers pas de danse ont résonné vers 1 heure.  
   Ce fut une très agréable soirée où la danse, les rires  et la 
convicialité furent omniprésents. 
  

 Le 20 décembre, la soirée de fin d’année a eu lieu salle 
Saint-Jean et a rassemblé tous les adhérents dans une 
ambiance amicale et conviviale. 
         P. Brault 
 Contact: Patrice Brault - 06 22 34 46 54   
       

      BRENNE’S COUNTRY 

   Le week-end  des 16 et 17 novembre a réservé une petite 
surprise aux amoureux de la nature et des champignons.  
         L’Association Mycologique de l’Indre a accompagné une 
vingtaine de passionnés sur le domaine de Bellebouche, pendant 
que d’autres parcouraient leurs coins favoris.  
     La date assez tardive en saison, ainsi que les récents change-
ments climatiques ne laissaient pas beaucoup d’espoir de trouver 
un grand nombre de variétés de champignons.  
  Néanmoins, environ 90 espèces  furent identifiés par les experts 
de l’ AMI. Mieux qu’en 2023 où seulement 70 variétés avaient été 
ramassées, en raison de la sécheresse. 
      Le dimanche 17 novembre, les champignons étaient identifiés 
et exposés pendant le marché dominical. De la taxidermie,     
quelques peintures et créations de l’automne agrémentaient ce 
moment que de nombreux badauds ont pu découvrir.  
   Willy, du café du centre, proposait café et vin chaud que 
bon nombre de visiteurs ont appréciés. 

LE MARCHÉ Á VENDŒUVRES 

  La dernière animation de l’année 2024,     
le 15 décembre, sur le marché de Vendœuvres    
a été une réussite, grâce à la collaboration de 
plusieurs intervenants; Ambiance de Noël; pré-
sence de notre pisciculteur local. Les commer-
çants y étaient nombreux et le public très présent.                
Des musiques de Noël ont accueilli les visiteurs, 
venus nombreux dès le matin, acheter le poisson 
d’étang vivant de M. Lebosse.  
       Une exposition de peintures sur la Brenne 
était proposée par Mme Girault de Châtillon      
sur Indre.  

 L’ensemble vocal vendœuvrois a mis tout son cœur pour interpréter des titres festifs, accueillant le Père Noël venu 
du pôle nord exclusivement pour nous tous. Les enfants l’ont acclamé!  
 Que serait Noël sans cadeaux? Fournis par les partenaires de la commune, des commerçants locaux et des com-
merçants du marché, que nous remercions tous, 24 lots ont été constitués pour la tombola qui a récompensé des visi-
teurs de passage ainsi que des fidèles habitués de marché.. Merci à tous les bénévoles qui œuvrent, régulièrement ou 
ponctuellement, aux préparatifs de ces animations, sans qui elles ne pourraient pas devenir de tels succès.   
                   P. Brault 
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            Randonnée de Noël 
 

 Tous les ans, l’ US Brenne marche termine l’année par la randonnée de Noël. Le dimanche 22 décembre, 70 
marcheurs  n’ont pas regretté d’être venus malgré la forte tempête de la nuit passée et les chemins très humides.               
En effet ce fut un plaisir de marcher par un temps redevenu clément, et de se retrouver sous la halle du stade pour   
déguster la traditionnelle dinde préparée par Chrisitian Languillon et le vin chaud, spécialité de Patrice Brault.  
    La fin du parcours les ramenait salle Saint-Jean par la passerelle de la Barre. Un vin d’honneur termina la matinée. 
 

              Assemblée générale 
 

 Samedi 16 novembre, la section marche de l’US Brenne a tenu son assemblée générale.  
     Tous les membres du conseil d’administration étaient présents. La secrétaire rappelle les activités de la saison 
2023/2024. Puis la trésorière présente le rapport financier, les deux rapports sont acceptés à l’unanimité. 
 La présidente présenta les projets pour l’année 2024/2025: marche de Noël, 22 décembre 2024; marche avec  
repas (coq au vin) le 9 février 2025; marche nocturne avec repas choucroute le 28 mars 2025; marche de printemps 27 
avril; marche semi nocturne avec repas brochettes le 28 juin; randonnée UFOLEP en novembre.. 
 Puis on procéda à l’élection du conseil d’administration 12 candidats se sont présentés; élus à l’unanimité;  puis 
ce conseil d’administration élu a procédé à la mise en place du nouveau bureau: 
Présidente, Aimée Guignard; vice président, Jean Guignedoux; secrétaire, Rose Métézeau; secrétaire adjointe, Nicole 
Després; trésorière, Isabelle Brault; trésorier adjoint, Patrice Brault; autres membres: Marie-Christine Hay, Martine Thié-
baud, Laurence Champagne; Philippe Thiébaud, Franck Morissé. 

US BRENNE MARCHE 

    Randonnée UFOLEP 
 

        Dimanche 3 novembre, la section marche a organisé la traditionnelle randonnée sous l’égide de l’UFOLEP.  
             Par un temps agréable, 270 marcheurs ont pris le départ; dès 7h30, les premiers participants se présentaient 
salle des fêtes. Cette année, 4 parcours leur étaient proposés: 9,5 km, 12km, 15km , 18km, avec 2 ravitaillements au 
lavoir des Chézeaux, puis à la Bornais. 
    Vers 11h30, les randonneurs se retrouvèrent salle des fêtes où ils furent accueillis par  le maire Christophe Vandaele,  
Michel Duris représentant l’UFOLEP et les membres de l’ US Brenne marche, pour la remise des récompenses.  
 Un vin d’honneur était offert par la municipalité. 

Prochaines randonnées 
 

Dimanche 9 février: marche repas/coq au vin       Vendredi 28 mars: marche nocturne, repas/choucroute  
Dimanche 27 avril: marche de printemps   Samedi 28 juin: marche semi nocturne, repas brochettes 
 
               N. Després 
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           Concours de belote 
  Le mardi 15 octobre dernier, 12 équipes ont participé au concours de belote organisé par Vendœuvres Evasion 

pour ses adhérents. 
 Ghislaine et Jacques Bazier ont gagné le tournoi devant Pierre Rabaté et Micheline Bodin, Liliane Viovi et Jean 
Pierre Bougeon. L’après-midi, passé dans une bonne ambiance, s’est terminé par un apéritif. 

Assemblée générale 
  Le mardi 5 novembre, la majorité était présente pour parti-
ciper à cette assemblée générale élective. 
     Après les comptes-rendus, moral et financier, approuvés à    
l’unanimité, on procéda à l’élection du conseil d’administration 
pour les 5 ans à venir. 9 adhérents ont présenté leur candidature, 
ont été élus à l’unanimité, puis ont constitué le nouveau bureau:  
Présidente: Nicole Després, vice président: Alban Mercier;  
Secrétaire Jean Guignedoux, secrétaire adjointe, Rose Métézeau; 
Trésorier: Philippe Thiébaud  
Autres membres du conseil d’administration, Aimée Guignard, 
Claudine Hénot, Martine Thiébaud, Liliane Viovi. 
     Après la réunion, un diaporama a rappelé toutes les activités 
de la saison passée, avant le verre de l’amitié. 

VENDŒUVRES EVASION 

Beaujolais nouveau 
 Jeudi 21 novembre, le Beaujolais nouveau est arrivé. 
  Comme depuis de nombreuses années, Vendœuvres Evasion 
a fêté l’évènement. 
  Après quelques jeux divers, une cinquantaine d’adhérents      
se sont attablés devant une copieuse assiette anglaise et quel-
ques pichets de Beaujolais nouveau 

Repas de Noël 
     Le 10 décembre, le repas de fin d’année a regroupé            
82 convives à la salle des fêtes, dernier rassemblement avant 
2025. Le repas, préparé par l’auberge Saint-Sulpice, agrémenté   
par la musique dansante de ‘’Cyril Music’’ qui remplaçait Manu 
Blanchet indisponible, a été apprécié.  
     Après-midi dynamique où les couples ont profité de cette instant 
festif pour retrouver leurs danses préférées, marche, paso doble, 
valse, tcha  tcha  tcha et bien d’autres encore, y compris la bourrée, 
danse traditionnelle de nos campagnes au début du siècle dernier.  
 Et pour terminer cet après-midi, un apéritif, avec pétillant et 
foie gras, préparé par le bureau d’évasion. 
          J. Guignedoux 

       COMITE DES FETES 
  
 Le loto, organisé le 1er novembre à la salle des fêtes, au profit du Téléthon, animé par Romain, a 
réuni environ 150 personnes. Merci pour leur présence. 

         Le Comité des Fêtes remercie également les commerçants de Vendœuvres qui ont offert des lots pour ce loto. 
Le bénéfice de 670 euros est reversé au Comité Départemental du Téléthon. 
    Le 14 décembre, les membres du Comité des Fêtes se sont retrouvés, dans une bonne ambiance, à l’auberge Saint-
Sulpice, pour un très bon repas. Merci à Nicolas et Virginie, ainsi qu’à Solène pour le service. 
    

 Prochains rendez-vous: 
 

 - le 12 janvier: concours de belote 
 - le   2 février: loto 
 

L’équipe du Comité des fêtes vous présente ses meilleurs vœux pour l’année 2025. 

               E. Bruneau 
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ASSOCIATION MUSICALE  ET VOCALE DE VENDŒUVRES 

         L’année 2024 s’est achevée, pour l’AMVV en musique et en chansons, avec une activité dense pour tous 
ses participants. Les élèves ont fréquenté avec assiduité leurs cours hebdomadaires dans chacune des disciplines:  
guitare, piano, accordéon, éveil musical et solfège.  

         Le vendredi 18 octobre, les voix de la chorale se sont 
jointes à celle de la chorale de Chabris pour co animer avec 
l’Orchestre Junior Départemental le concert offert à Déols pour 
le 20ème  anniversaire de l’ODJ (désormais appelé AMI, Accord 
Musical de l’Indre.  
      Un très beau concert récompensé par de chaleureux     
applaudissements. 

          Cette année, notre association a organisé sur 
notre commune, le dimanche 10 novembre, à la salle 
des fêtes, l’assemblée générale de la FSMI 
(Fédération des Sociétés Musicales de l’Indre).      
      La réunion à laquelle était convié M. le Maire 
s’est déroulée durant la matinée et s’est terminée par 
un dépôt de gerbe au monument aux morts en mé-
moire des musiciens décédés dans l’année.  
   Un repas, partagé avec les musiciens du départe-
ment a réuni joyeusement tous les participants et a 
permis à notre chorale, durant le vin d’honneur offert 
par la municipalité, de démontrer son travail en     
offrant un court récital.  

        C’est le 22 novembre que s’est tenue l’assemblée générale  
de l’ AMVV.  
    L’occasion, comme chaque année de faire le bilan de l’année 
précédente et d’acter les décisions à prendre et les actions à 
mener en cours.  
 La séance s’est tenue devant un auditoire d’adhérents attentifs 
et participatifs. 

 Comme chaque année, nous avons accompagné l’UNC en chantant la Marseillaise lors de la commémoration    
de l’armistice du 11 novembre en hommage à tous les morts pour la France. 

         Et en cette fin d’année, au son des chants de Noël, 
‘’Vent de Voix’’ a participé, le 7 décembre, au marché de 
Noël de l’association Familles Rurales  et le 15 décembre 
au marché communal place Saint-Louis.  
    Merci aux choristes qui ont bravé le froid mais réchauffé 
les cœurs.  

 Enfin, l’année s’est terminée entre choristes pour une dernière répétition, le 18 décembre avec un apéritif partagé 
sur le thème de Noël. C’est l’occasion de montrer à notre cheffe de chœur notre capacité à ‘’massacrer’’ quelques 
‘’standards’’  lorsqu’elle ne nous dirige pas dans le sérieux! 
     En cette fin d’année chargée, il n’a pas été possible de renouveler le répertoire, c’est pourquoi , malheureusement et 
exceptionnellement nous allons devoir reporter notre concert de printemps à l’an prochain. 
 

 Prochaines dates à retenir: 
Dimanche 27 avril 2025: Concert  à Châtillon sur Indre, au profit de Rétina. 
Dimanche 11 mai 2025: concert à Chabris à l’occasion du 40 ème anniversaire de sa chorale avec l’AMI 
Samedi 14 juin 2025: fête de l’école de musique à la salle des fêtes. A noter que ce même jour, se déroulera   l’audition 
des élèves de l’école de musique et non le samedi 24 mai comme prévu. 
  

      Pour terminer, souhaitons, à toutes et à tous une belle année 2025, paix dans le monde et joie dans nos cœurs. 
 

               J. Languillon 
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 Créer des animations, prévoir des expositions, organiser des rencontres sont bien sûr toujours dans un coin de 
notre tête. A l’image du samedi 12 octobre 2024, où en association avec la commune de Vendœuvres, ‘’La Rouiche’’ et 
le Soutien de la Région Centre et du Conseil Départemental, une veillée musicale s’est déroulée à la salle des fêtes,                                                  
Venu en nombre, le public local et des communes voisines a particulièrement apprécié les histoires et les chants ainsi 
que la musique interprétée à la vielle et au violon. 
   Après dégustation de la galette, le public a participé à des danses, concluant joyeusement cette très belle soirée. 

          Concernant les expositions à venir, les anciennes photos de classe de Vendœuvres sont toujours au programme. 
    Pour un impact plus important, elle aura lieu en septembre pour la rentrée des classes.  
Cela nous laisse le temps de partir à la recherche d’objets pour reconstituer une ancienne salle de classe.  
    Un appel est lancé! Vieux livres d’école, blouse d’instituteur, bonnet d’âne, plumier etc… Nous sommes preneurs! 

     LECTURE ET LOISIRS 
 
  Meilleurs vœux à tous pour cette année 2025! 

 Après une fermeture d’une quinzaine de jours durant les fêtes de fin d’année, la médiathèque a rouvert ses portes 
dès le lundi 6 janvier. 
  

 Nous vous rappelons les horaires: lundi 16h/18h, mercredi 10h/12h, vendredi 16h/18h, samedi10h/12h. 
      A noter également, l’heure des belles histoires qui a lieu chaque 3 ème mercredi du mois.  
   Anne qui remplacera exceptionnellement Florence pour ces premières lectures de l’année, sera heureuse de  
recevoir les enfants mercredi 15 janvier . 

13 

        Lors du dernier rendez-vous de décembre 2024, juste avant 
les vacances, les enfants ont écouté avec plaisir les jolis contes 
de Noël lus par Florence. A l’issue de la lecture, chocolat chaud 
et viennoiseries étaient distribués aussi bien aux enfants qu’aux 
accompagnants.  
     Ces moments partagés entre l’équipe de la médiathèque et 
l’équipe de la garderie a permis de faire des projets en commun. 
Ainsi les thèmes abordés par Sophie et son équipe seront com-
plétés et enrichis par les livres et pourquoi pas par des exposi-
tions dans les locaux de la bibliothèque.  
    A ce propos, merci à Sophie de nous avoir permis de piocher 
dans les décors de Noël, créés par les enfants les années      
passées, pour donner un petit air de fête à nos étagères!  

 

        Le prochain échange de livres avec la BDI aura 
lieu en mars.  Nous vous rappelons qu’il est possible de 
réserver  des livres directement sur le site de la BDI.  
   Nous les recevons via la navette tous les 15 jours. 
 

         Et sachez également que le prêt de livres, DVD, 
CD .est gratuit. 
 

            Jacqueline, Florence et moi-même vous souhaitons 
de nouveau une très belle année et espérons vous voir 
nombreux et nombreuses à la médiathèque. 
        
       G. Bazier 



                Ce mardi 17 décembre, l’école de Vendœuvres a eu la joie d’organiser son traditionnel marché de Noël.       
     Un moment de partage et de fête où parents, élèves et personnel de l’école ont eu le plaisir de se réunir. Les enfants 
ont présenté leurs créations, réalisées en classe, qui étaient en vente au profit de la coopérative scolaire.  
  Un moment convivial partagé avec les représentants des parents d’élèves qui ont organisé une vente de  crêpes et de 
boissons ainsi qu’une tombola qui a pu être réalisée grâce aux lots offerts par les commerces de la commune. 

 L’école vous convie à son prochain évènement, le 25 janvier 2025: une soirée ’’Les bronzés font du ski’’; contactez-
nous pour vous inscrire.  Nous remercions chaleureusement les familles, les commerces et les élèves pour leur investis-
sement cette année encore. Toute l’équipe de l’école vous souhaite une très belle nouvelle année. 
             La directrice :  M. Pasquet 
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MARCHÉ DE NOËL Á l’ ÉCOLE 

  FÊTE DE NOËL 

Les enfants ont beaucoup apprécié le repas de Noël à la cantine 



   NOËL 2024 

15 

Les conseillers municipaux portent les colis de Noël à domicile  



        FAMILLES RURALES 
 

 En ce jour du 7 décembre, 30 exposants sont venus à la salle des fêtes, joliment décorée et prêtée 
par M.le maire et la municipalité; en guise de bienvenue, un vin chaud servi par Willy, du ‘’Café de l’Amitié’’, 
accompagné de viennoiseries de la boulangerie ‘’Ludovic et Carole’’ 
     A midi, un plateau repas préparé par l’auberge ‘’Le Saint-Sulpice’’ a été proposé aux exposants. 

     Aux visiteurs du marché, ‘’Familles Rurales‘’ proposait de définir le poids du ’’panier garni’’; puis des grilles pour une 
tombola, grâce à la générosité des commerçants de Vendœuvres pour les lots. Les tirages ont eu lieu après la visite du 
Père Noël qui arriva vers 16 heures, malgré son emploi du temps chargé, pour la joie des enfants. 
La journée s’est clôturée par des chants de Noël, avec la chorale de Vendœuvres ‘’Vent de Voix’’.        
      Merci à tous!              J.P. Pirlot 
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TRANSPORT SOLIDAIRE SUR LE PARC NATUREL REGIONAL DE LA BRENNE   

 Après le Pays de La Châtre-en-Berry et celui de Valençay-en-Berry, Familles Rurales lance un nouveau service 
de ‘’transport solidaire’’ pour les habitants des communes du PNR de la Brenne. Ouvert à tous, sans limite d’âge ou 
conditions de ressources, ce dispositif a pour objectif de faciliter la mobilité des personnes isolées, en situation de pré-
carité, avec peu de ressources financières et sans moyens de transport. 
 Après inscription, l’usager peut solliciter un trajet pour se rendre à un rendez-vous médical (le service assure les 
trajets dans le cas où les usagers n’ont pas accès à un bon transport pour leurs déplacements médicaux), faire des 
courses, visiter un proche, faire des démarches administratives ou liées à l’emploi, rejoindre une correspondance de 
train, bus etc. Le ‘’Transport Solidaire’’ couvre les 61 communes  du périmètre élargi du PNR. Les transports sont réali-
sés dans un périmètre de 70 kilomètres autour d’Obterre et autour de Tilly en fonction des communes d’habitation. Le 
périmètre permet de couvrir des villes comme Châteauroux, Poitiers, Tours, ou Loches. 
 Familles Rurales est en charge de la gestion du dispositif. Son rôle est de recueillir les besoins de mobilité et de 
faire le lien avec les conducteurs bénévoles afin de répondre aux besoins des usagers. Ce service vient en complémen-
tarité du dispositif existant ‘’accompagnement solidaire’’ mis en place en 2020 par l’association locale Familles Rurales 
de Mézières en Brenne qui couvre 11 communes de la Communauté de Communes Cœur de Brenne. Le lancement 
officiel du dispositif est prévu pour janvier 2025. 
 

Vous souhaitez vous engager comme conducteur bénévole? Vous avez une question concernant le service? 
 Contactez-nous au 06.78.27.23.10 ou par mail:  transport-solidaire36@famillesrurales.org 

Le conducteur bénévole 

Appelle Contribue 
 aux frais 

Oriente 
vers un 

conducteur 
 

Conduit et 
accompagne 

Organise  
le réseau 

 

L’usager bénéficiaire du service 

L’animateur référent 
du service 

Organisation d’un service de TUS 
(source: Le transport d’utilité sociale: accompagner les personnes isolées , Cerema 2020) 



INFORMATIONS 

NOUVEAU DANS LA COMMUNE 

DOTATION SACS ORDURES MENAGERES  
 

 La distribution des sacs à ordures ménagères se déroulera, à l’atelier -  Place de la Gare: 
 

   Jeudi 23 janvier 2025           de 8h30 à 12h30 
 

   Samedi 25 janvier 2025   de 8h30 à 12h30  
 

       CONSIGNE DE COLLECTE 
 Rappel: Attention, pour les jours fériés: la collecte est décalée d’un jour pour tout le monde! 
 

 Exemple: collecte prévue le jeudi, décalée au vendredi 

  

            ‘’Intermaide’’ propose des   
missions de travail ponctuel ou   

durable et un accompagnement,  en parallèle, à la 
mise en place d’un projet professionnel 
 

         Présence place de l’ Eglise le mardi matin  
        de 9h à 12h 30 
    Prochaines dates de permanences: 
             7 et 21 janvier et 4 février 2025  
(récurrence de permanences tous les 15 jours) 
 

Rendez-vous possible:  
 Laetitia Choisis;  Chargées de mission 
Bureau Mobile Groupe EIM     
Tél: 06 59 20 83 41 
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        CENTRE DE LOISIRS 
 

 En automne 2024, l’accueil de loisirs de Vendœuvres a amené les enfants dans la thématique 
‘’joujou...caillou...bijou...genou…’’ 
      Tout au long du centre, les enfants ont été amenés à réaliser diverses créations manuelles comme  
le ‘’dégomme monstres’’, ‘’lapin malin’’, ‘’araignées billes’’…. Cela a permis de développer la motricité et 
la dextérité des enfants; tout en créant , ils  ont pu jouer à leur propre jeu.  

   Ils ont fait des bijoux, des porte-clés: cela a développer leur motricité fine. Ensuite, les enfants ont utilisé des  
cailloux pour créer un jeu sur des cailloux expression. Chaque jour, en musique, ‘’réveil matin’’ était programmé, afin de 
bien commencer la journée (danse du petit pont, petit jean, légos musicaux, du poisson…) 
    Des jeux de parcours étaient aussi au programme, et en extérieur, des jeux comme loup queue, ballons, raquettes, 
loup cache-cache.  Le jeudi 21 octobre, nous sommes allés à Château Kids; les enfants ont beaucoup apprécié. 
 

               S. Davaillon 

 .   

 
 

   
  

 
   Le 23 novembre, les 8 sections de l’US Brenne Vendœuvres se sont réunies salle Saint-Jean pour 
l’assemblée général du club omnisport. 
       Chaque entité a présenté son rapport moral pour la saison passée, ainsi que son rapport financier puis les 
projets pour la saison à venir. 
      Monsieur le maire a félicité les représentants des sections pour leur implication dans la vie communale et reconduit 
le soutien de la municialité aux associations par la mise à disposition de locaux, de salles et infrastructures de la 
commune. 
  Le président Jean Guignedoux a annoncé son souhait de ne pas se représenter à la présidence du club 
omnisport. Monsieur le maire a précisé que les divers présidents de l’US Brenne ont tous participé à apporter des idées 
nouvelles, depuis la création de l’US Brenne en 1937. 
     Le nouveau comité directeur voté par l’assemblée se compose comme suit: 
Président: Brault Patrice - Vice présidents: Guignedoux Jean et Després Nicole 
Secrétaire: Gilles Jacqueline - secrétaire adjoint: Damien Moreau 
Trésorier: Giraudon Jacques - Trésorier adjoint: Mercier Alban 

US BRENNE OMNISPORTS 
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     UNION DES COMBATTANTS 
  
          Au nom de tous les adhérents de notre section, je vous souhaite une bonne année 2025, santé et 
bonheur à vous tous et à ceux qui vous sont chers. 
       Le samedi 26 octobre dernier, la réunion des présidents s’est déroulée à Luçay le Mâle. Sept d’entre 

nous ont fait le déplacement pour assister à ce conseil. 
            Le 11 novembre, pour la commémoration de l’armistice du premier conflit mondial, nous sommes allés au carré 
militaire déposer une gerbe. Vers 11h45, place de l’église, notre petit groupe, accompagné de quelques enfants prend 
la direction du monument aux morts pour la cérémonie officielle. Le dépôt de gerbe par les enfants précède la lecture du 
message du secrétaire des Anciens Combattants par M. le maire.  
      Hommage rendu à tous les combattants tombés durant ce premier conflit mondial; mais pas seulement, en effet, le 
11 novembre est la date retenue pour commémorer tous les conflits. 

     Merci à vous toutes et tous pour votre participation à cette cérémonie; merci à nos amis de la chorale ‘’Vent de voix’’, 
à nos quêteurs qui vous sollicitent pour les bleuets. Pour rappel: cette collecte sert au financement des œuvres sociales 
venant en aide aux victimes de guerre, aux veuves de guerre et orphelins. 
       Merci à Patrice avec sa sono, sans oublier nos porte-drapeaux et ceux de Sainte-Gemme, toujours présents pour 
cet évènement important. 
 Un pot d’honneur, offert par la municipalité précéda le traditionnel banquet de clôture, servi à l’auberge ‘’Le Saint-
Sulpice’’pour terminer cette journée dans la convivialité. 
     A vous tous qui partagez nos valeurs, n’hésitez  pas à prendre contact; reloignez-nous. 
                     Pour rappel: l’UNC Vendœuvres est présente aux 3 cérémonies retenues dans notre commune, à savoir: 
le 8 mai, le 14 juillet et  le 11 novembre. 
 

 Activités à venir:   
samedi 11 janvier, galette des rois - dimanche 19 janvier, concours de belote - dimanche 16 février,  loto annuel   
 

                A. Mercier 
Contact: Alban Mercier  06 41 34 15 86            

 US Brenne Omnisports 
 

Chaque section ayant aussi renouvelé son conseil d’administration, les bureaux sont les suivants: 
 

     Country:  
 président, Patrice Brault- secrétaire, Isabelle Brault– trésorier, Régine Chaulet 
     Football:  
 président Hervé Giraudon– secrétaire, Alban Mercier– trésorier Jacques Giraudon  
     Gym Tonic:  
 présidente, Laurence Champagne– secrétaire, Caroline Marcou- trésorière: Isabelle Brault 
     Sports mécaniques:  
 président, Damien Moreau– secrétaire, Clémence Tanchoux– trésorière, Clémence Tanchoux 
     Marche:  
 présidente, Aimée Guignard– secrétaire, Rose Métézeau– trésorière, Isabelle Brault 
     Evasion:  
 présidente, Nicole Després– secrétaire, Jean Guignedoux, trésorier, Philippe Thiébaud 
     Pétanque:  
 présidente, Béatrice Chiquet– secrétaire, Karine Chiquet- Trésorier, David Chérioux 
     Stretching Form:  
 présidente Sylvie Pornet– secrétaire, Jacqueline Gilles– trésorière, Jacqueline Gilles 
 

Les sections fonctionnent bien, mais on se heurte aux effectifs en diminution, ce qui influe sur le budget 
 

                       P. Brault 
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